

雪とけて 雪どけ水の つめてえや God

とうみよう セツヤヘレシピ 金のこり

岡本太郎

鰆の身 さばく事無く なん年か

ゴルゴ

有頂天 もて氣は義理の バレンタイン 一平

人力車 春の風つれ 渡月橋 一色

シクラメン 贈られ誇る 母心 an・momo

はじめて書いた年賀状

私が中学生の頃でして、義父神戸の三宮の一角でお親が小てるお誕生日をしていました。お場所は日本人も立入れる所でした。なぜるところは数100軒近く並ぶアメリカ兵相手の人々がありましたが、ここで飲く女性は世間からはベンパンのネバれいえしな。彼女達は体を脱いでも実家にしおくりしてました何を好きこのんでか“していたのでなくやもにやせたがると思います。私はそんなん彼女達はきらいではありませんでした。時々店に来てるややかやややる声を母親に打ちあけていました。そんなんの耳にした私は省吾にさすがに出来るのかと思ひ、彼女達何人かに年賀状を送りました。その後、私は会に来て手元にぎったりへぐしたり中には涙を落べた人もいました。彼女達の人が少しやされてよかったです。それがどう彼女達が私をつれてデパートで新しい物を買ってくれたりおいしい物を食べなつれていってくれました。昔のクラクチやローリーの懐浮が引かれますが充ねるでくだらさい世界一萬事ごんじさんと目にあつたのが日本だと云う事を

とくじい

“あなたならどうする。”

完全なアノニアズム、人間時代に戻り残されて鶴田浩二セリフにはふけれどふふー人間でござります。少々ボケも来てます。も忘れて段々と来てはす。八ヶの片山合+オニ次大戦中+ホント小生。電話機の移り変わりには驚くばかりです。電話交換手に取次っていつ時代からグイヤル電話。アーティストも復活電話そして今のスマートホンと移り変わり人やすべての情報がこの小さな機器に組み込まれ。あらゆるアドリを使っての販売がわり…カード情報、カメラ、マイナーバーカードを使っての保険証etc…。まあどうする時代遅れの爺ちゃん。五周遅れてスタートラインにつくも操作方法から賞金なければならずとほほーはじめのスマート入門保育園からスタートして中学生位まで進級ですか?これで一句春日やスマホデビューハ十路かな。(一年)



今池こどもの家&成南中学校ボランティア部のみなさんとボッチャ大会をしました!!



▲市民館にてボッチャ大会をしました。中盤までひと花が圧倒していましたが、最後はこどもの家チームが優勝!

一人で生きていけるのはさすがに思えていい人はひと花センターに登録していろんな行事に参加する事によってさみしさから開放されると思えます。

体験者より



暇つぶして一日が長く感じるのだろうが、後は癒されてる何時まで生きるのだろうが、後は

ゴリゴリ

第113号

令和5年3月5日
発行・認定NPO法人釜ヶ崎支援機構
ひと花センター
〒557-0002
大阪市西成区太子1-13-15
電話・06-6649-7890



～今月のひと花映画館～



小畠きて 受粉作業の弊化し

道端に 少し咲いたよ タンポポが Good

雪解けて 心も解かす 親子の〇(えん)

a
n
•
m
o
m
e

私は、この年になっても、父親を許して居ない事が、有ります。父親が亡くなつて、15年になりますが、子供の頃、食事の時に、お前に食わす飯は無い。今日から飯食うな！ 突然、怒りだしました。母親が私にお前、何か、したんか！ 一緒に謝ってやるから、父さんに、謝れ！！ 意味が解らない私は、飯なんかいらんわい！ 箸を投げて、悔しいので隣の、叔母の家に行くと、直ぐに、母親が、お前が山羊の乳を飲んだと怒ってる。下の妹が生まれて、母親の母乳が少ないので、山羊の乳を与えていたのは、知っていたけど、私は、牛乳も、ミルクも嫌いでした。当然、飲んだ記憶も無い！ すると、叔母が、わしが、父親を怒ってやる。こっち来て、飯を食え！ わしは、犯人を知つたる！ この間、1年坊主の3人組が、寝てる山羊のお腹に、頭、突っ込んで、乳を飲んどった。！ 怒ってやつたのに、又、飲んどったな！ 近所の皆がお前が、一番、貧乏くじ引いたな！ って笑つて居ましたが、父親は、一度も、謝つた事は無い、外すらが良く、近所の人には、ニコニコして家では、威張つてゐる内弁慶の、親父ですが、この頃、許してやっても、いいかなーって思います。私も西成に来て、十年になります。この頃、ふと、昔の事が懐かしい思い出として、浮かぶ事が有ります。 桐井でした。

まいどおなじみ合作俳句！



できた句はひと花に展示しています！

植え込みの剪定をしました！



街の人から依頼を受けて
伸びた植え込みの選定を
おこないました。

昭和十六年(一九四一年)十二月十日

「マレー沖海戦」

「バルス・アリス」には爆弾一発
魚雷四本アーリンズオウエルズ
には爆弾二発魚雷七本が命中して火
ニ隻の其戦艦は黒煙を吐きながら逃げました
つづりたが件假二時過ぎに「レバース
ガ沈み続り其艦の詩アーリンズオウエルズ
モ二時半分に大爆発を起して沈みました
は陸攻三機の撃沈したのである

「マレー沖海戦」勝利

演劇ワークショップ



今回は法廷を舞台に演劇をしました。
被告人、弁護人、検事、それぞれの
主張をアドリブで戦わせました！